



Es prematuro evaluar negociaciones con Estados Unidos, opina Rusia

Description

(Moscú) Las negociaciones entre Rusia y Estados Unidos en Riad apenas comenzaron, por lo que es prematuro dar una evaluación de las mismas, declaró hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov.

El vocero, al ser preguntado al respecto este martes por la prensa, recordó que justamente hoy se había iniciado el diálogo, y hay muchos temas en el tintero, y lo más importante era que ambos países se habían sentado para conversar.

Las negociaciones de alto nivel entre las delegaciones de Rusia y Estados Unidos buscan la normalización de las relaciones entre las dos potencias, concretar la primera cumbre entre sus presidentes, Vladimir Putin y Donald Trump, y facilitar posibles negociaciones para resolver el conflicto ucraniano.

La delegación rusa está compuesta por el ministro de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, el asesor del Kremlin, Yuri Ushakov, y por el director general del Fondo Ruso de Inversión Directa (RDIF, por sus siglas en inglés), Kiril Dmítriev.

Por la parte estadounidense participan en la reunión el secretario de Estado Marco Rubio, el asesor de seguridad nacional, Mike Waltz, y el enviado especial para Oriente Medio, Steve Witkoff.

Putin y Trump mantuvieron una primera conversación telefónica el 12 de febrero en la que abordaron Ucrania, Medio Oriente, un canje de prisioneros, el programa nuclear iraní y el estado de las relaciones entre Moscú y Washington.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025